

Hoy, durante el debate de la reforma de la Ley Orgánica del Poder Judicial y la Ley por la que se regula el Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal

Gamarra defiende la reforma para reforzar la independencia del Poder Judicial y de la Fiscalía: “Rescatamos a Montesquieu”

- La secretaria general del PP señala que el consenso sobre la reforma del Poder Judicial supone **“una moción de censura a quienes creen en la política de muros”** y una **“derrota a quienes creen en la política de bloques”**. **“Vencemos quienes creemos en los puentes”**, afirma Gamarra, al tiempo que **augura que “el fin de Sánchez está hoy más cerca”**
- **“Nuestra democracia va a ser mejor, más fuerte y más transparente”**, subraya, al tiempo que defiende que el Estado de derecho español va a estar más cerca de los estándares europeos **“gracias a la firmeza del PP”** de Alberto Núñez Feijóo
- Defiende que esta ley incluye **“reformas de calado”** para **evitar las “tropelías” que ha cometido este Gobierno**, como pasar del Consejo de Ministros a un cargo institucional en la judicatura o a la Fiscalía General del Estado: **“Se acabaron las puertas giratorias del sanchismo”**
- Afirma que con la aprobación de esta reforma del Poder Judicial **se termina “con cuarenta años de injerencias del poder político”** y se establecen **“cauces”** para **“afrontar”** algunos de los principales problemas del Estado de derecho
- Celebra que esta ley sea **“fruto del consenso, del pacto y de la negociación entre las principales fuerzas de nuestro país”**, una amplia mayoría parlamentaria que refleja **“la voluntad de la inmensa mayoría de los españoles”**
- Recuerda que con este cambio normativo los miembros del CGPJ tendrán que presentar una propuesta de elección **“en sintonía con los estándares europeos”**, lo cual ve como una **“garantía” para que en la próxima renovación del Consejo los jueces elijan a los jueces**

- Señala que con estos cambios, la elección de magistrados necesitará **“entendimiento frente al bloqueo”** y se conseguirá **“proteger a la Justicia del intervencionismo y la manipulación de Sánchez”**
- Afirma que escuchar las críticas de los socios indican el **“acierto”** que supone esta reforma: **“A quienes no creen en España, les duele que en España la Justicia funcione**; quienes no creen en las instituciones, lamentan que se refuercen; y quienes se pasan el día insultando a los jueces, no soportan que sean independientes y no comisarios políticos”
- Lamenta que **“los compañeros de viaje de Sánchez” censuren la independencia judicial**, pero **“callen ante los casos de corrupción”** y **critica que Vox rechace reforzar la independencia judicial**: **“Preferimos seguir homologados con Europa que estar homologándonos con esas peligrosas amistades que ustedes han empezado a frecuentar últimamente”**
- **Rechaza las acusaciones de “fachas con toga” por parte del Gobierno** cuando los jueces rebajan las penas a violadores aprobadas por el Ejecutivo con la Ley del Solo sí es sí, cuando procesaban a los socios independentistas de Sánchez o cuando ponen límites a la Ley de Amnistía
- Critica la **“agresión”** a los jueces por parte del Gobierno tras el **“procesamiento por corrupción de la mujer del presidente y de su entorno familiar”** y **acusa al Ejecutivo de querer “hacer que Sánchez, su familia y sus intereses políticos sean intocables”**. **“España es una democracia de ciudadanos libres e iguales, no un coto privado de la familia del presidente”**, advierte Gamarra
- Exige a los ministros que **“sean demócratas”** y acaben con el ataque a la Justicia, al tiempo que **acusa a Pedro Sánchez de ser “un depredador del Estado de derecho”** y la **“principal amenaza”** a la independencia judicial
- **“España tiene un Gobierno fallido, pero no es un país fallido”**, subraya Gamarra, mientras **defiende la “política útil” desde la “moderación” frente al “griterío estéril de los extremos”**